

Alberta entrega cinco escuelas secundarias P3

7 de junio de 2024 [Consultas de la prensa](#)

Ya ha concluido la construcción de cinco escuelas secundarias a través de la modalidad asociación público-privada (P3), lo que significa aulas nuevas para más de 6,900 estudiantes de toda la provincia este otoño.

Nunca antes tantas familias se mudaron a nuestra provincia como ahora, y es por ello que el gobierno de Alberta está construyendo escuelas nuevas para poder atender las necesidades de las comunidades de una manera rápida y eficiente. Como parte del enfoque del Ministerio de Infraestructura de Alberta de construir escuelas, la entrega de escuelas P3 tiene lugar cuando tiene sentido concluir varios proyectos a tiempo y ahorrar dinero a los contribuyentes.

Gracias a esta última construcción P3, el gobierno de Alberta ahorró \$114.5 millones y pudo entregar estas escuelas secundarias tan necesarias en Blackfalds, Langdon, Leduc y dos en Edmonton. Este ahorro se obtiene al comparar el costo de la entrega de escuelas secundarias a través de otros métodos. Este proyecto P3 inyectó también millones de dólares a estas comunidades locales y ayudó a crear alrededor de 1,700 puestos de trabajo relacionados con la construcción.

“El gobierno de Alberta está comprometido con la construcción de la infraestructura escolar que necesitan los estudiantes de toda la provincia. Las construcciones del tipo P3 representan nuestro compromiso de garantizar la construcción de escuelas, y de que los contribuyentes obtengan el mejor valor por su inversión. Ya quiero ver que los estudiantes disfruten estos nuevos espacios”.

Pete Guthrie, Ministro de Infraestructura

“Estamos construyendo escuelas en las comunidades de más rápido crecimiento de Alberta. Estas nuevas escuelas crearán más de 6,900 plazas para que los estudiantes aprovechen al máximo su educación, hagan amigos de por vida y descubran sus pasiones”.

Demetrios Nicolaidis, Ministro de Educación

Al trabajar con paquetes de proyectos se ahorra dinero al crear eficiencias en el proceso de construcción y al comprar materiales en grandes cantidades. Este paquete P3 de cinco escuelas secundarias incluye:

- El campus secundario de Iron Ridge en Blackfalds (Escuelas Públicas de Wolf Creek)
- Elder Dr. Francis Whiskeyjack School en Edmonton (Escuelas Públicas de Edmonton)
- Father Michael McCaffery Catholic High School en Edmonton (Escuelas Católicas de Edmonton)
- Horseshoe Crossing High School en Langdon (Escuelas de Rocky View)
- Ohpaho Secondary School en Leduc (División Escolar Black Gold)

El proceso de adjudicación ya se encuentra en marcha para entregar otro paquete de siete escuelas nuevas en Alberta través de la modalidad P3. Una vez que comiencen a funcionar, estas nuevas escuelas ubicadas en Airdrie, Blackfalds, Calgary, Chestermere, Okotoks y dos en Edmonton, crearán más de 7,000 plazas para estudiantes de la provincia.

Datos de interés

Escuelas secundarias P3

- En 2021, tras un proceso de licitación, se adjudicó a Concert-Bird Partners el contrato para el paquete P3 de cinco escuelas secundarias. Ellos ofrecieron el precio más bajo: valor presente neto (VPN) de \$300.3 millones.
 - El informe Value for Money se encuentra disponible en línea.
- Desde 2008, el Ministerio de Infraestructura de Alberta ha entregado con éxito 45 escuelas a través de la modalidad P3, lo que ha ahorrado a los contribuyentes albertanos alrededor de \$360 millones si se compara con el costo de los métodos de adjudicación tradicionales.

Paquete P3 de siete escuelas

- Se ha invitado solo dos postores, que se seleccionaron en la etapa de solicitud de calificaciones (que cerró el 29 de abril), a participar en la etapa de solicitud de propuestas.
- Se anticipa que se suscribirá un contrato con el postor ganador a principios de 2025, y que la construcción se iniciará en el verano de ese año.
- El paquete P3 de siete escuelas incluye:
 - Escuela de preescolar al grado 8 en el suroeste de Airdrie (Escuelas de Rocky View)
 - Escuela de preescolar al grado 5 en Blackfalds (Escuelas Regionales Católicas de Red Deer)
 - Escuela de preescolar al grado 9 en Calgary Nolan Hill (Distrito Escolar Católico de Calgary)
 - Escuela de preescolar al grado 9 en Chestermere (Distrito Escolar Católico de Calgary)
 - Escuela de preescolar al grado 9 en Edgemont en Edmonton (Escuelas Públicas de Edmonton)
 - Escuela del grado 7 al grado 12 en Glenriding Heights en Edmonton (Escuelas Públicas de Edmonton)
 - Escuela de preescolar al grado 9 (sustituye a la escuela de preescolar al grado 6 École Good Shepherd) en Okotoks (Escuelas Católicas Christ the Redeemer)

Consultas de la prensa

Benji Smith

780-686-5798

Secretario de Prensa del Ministerio de Infraestructura